
平成３１年２月４日開催経工会幹事会議事録 

 

１．日時 平成３１年２月４日（月） １８：３０から 

１．場所 こぶし会会議室 

１．出席幹事 高木、宮元、今越、福田、村田、里見、池野 

１．議題 

① 冬の異業種交流会実施報告について 

② 第三回連絡幹事会実施報告について 

③ 経工会入会記念パーティ会費の集金日程について 

④ 若手幹事会実施計画について 

⑤ 土屋先生の最終講義日程について 

⑥ マーケティング演習への支援の進捗について 

➆ 総会の会場案について 

 

１．議事の経過及び結果 

 定刻に至り、高木会長が開会を宣し、議事録の作成者に池野副会長を指名し議事に入っ

た。 

  

① 冬の異業種交流会実施報告について 

 今越会計より、「平成 31 年 1 月 27 日（日）午前 10 時半より、ANA ホリデイイン金

沢スカイで第 35 回冬の異業種交流会を開催した。参加者は、会員 12 名、教員 9 名、合

計 21 名であった。今回は、産学連携室 鈴木康允先生が『白山麓の将来構想について』

と題して講演を行った。今後実験を進めようとする教育や健康と ICT 技術を融合したエ

ドテック、ケアテックなどの新分野について YouTube 動画を交えてわかりやすく説明さ

れ盛況のうちに終了した。後日、異業種交流会の結果はホームページへも公開予定であ

る。」との報告があった。 

 

②第三回連絡幹事会実施報告について 

 今越会計より、「平成 31 年 1 月 26 日（土）正午より、21 号館 502 室にて第三回連絡幹

事会を開催した。出席者は、経工会から高木、今越、粟島、池野の 4 名、連絡幹事 5 名、

および齋藤先生、合計 10 名であった。幹事 2 名は体調不良等で代理出席もなく当日欠席

であった。なお、代表幹事 2名選出を依頼したところ、その場で武市研・北岡君が立候補

していただき決定した。」との報告があり、打ち合わせ内容について以下のような説明が

あった。 

  

（１）パーティ開催日時確認 

平成 31 年 3 月 19 日（火）午後６：００受付（随時写真撮影）、午後６：３０開始  

場所：ANAホリデイイン・金沢スカイ 

 

（２）パーティ主旨説明および会費集金スケジュール 

一人あたりパーティ会費 4,000 円、今越会計から原則卒業見込み者全員からPD3 発表会

の会場で集金したい旨の説明を行った。 

 

（３）色紙、招待状、寄付金など 

色紙はホテルが準備。歴代の経営情報学科教員には正式な招待状を出すことを学生に指

示。（例文は池野からメール。）寄付金 30,000 円はその場で武市研・北岡君へ手渡し

た。 

 



（４）平成 30年度代表幹事選出依頼 
平成 30 年度代表幹事 2 名のうち 1 名は決定。残りはパーティ当日までに選出してもら

う。（石川県内就職予定者） 

 

（５）その他 

・粟島幹事から資料をもとに式次第、テーブルレイアウト、役割分担等の説明 

・受付時に卒業記念品を渡す。 

・卒業記念品は 2 月 14 日PD3 発表終了後に確定し発注する。 

・カメラは、当日カメラ担当へ渡す。 

・ネームケース（紙は別途学生が用意）、ペン、各テーブルのプレート、余興設備（カラ

オケ、ビンゴ）はホテルで準備してもらえることになっている。 

・経工会の名誉会長歴任者で、幹事会にて決定した退任予定の教員へ記念品（花束）を贈

呈する。 

 

③経工会入会記念パーティ会費の集金日程について 

 今越会計より、「2 月 14 日（木）8:30～8 号館にて行われるプロジェクトデザイン III

公開発表審査会場へ高木、今越、福田が出向き、それぞれの発表終了後に一人 4,000 円

×7 研究室分を集金する予定にしている。第三回連絡幹事会では、連絡幹事に対して、

その日に研究室分をまとめて持参して納めてもらうよう説明した。」との報告があり、集

金結果は次回幹事会で報告してもらうことになった。 

 

④若手幹事会実施計画について 

池野より、「若手幹事会は、今のところ事業計画通り 2 月 16 日（土）13:00～こぶし

会会議室で実施予定としたい。会議費として出席者分の弁当とお茶代（一人 1,500 円）

を予算計上している。常任幹事を主体に、一人でも多くの若手幹事に集まってもらえる

よう声掛けをしたい。常任幹事各位にも周囲の若手幹事への声掛けの協力をお願いした

い。」との報告があった。高木会長から「これまでの学年幹事リストをベースに声掛けし

てほしい。」との提案があり了承された。 

 

⑤土屋先生の最終講義日程について 

池野から、「鈴木先生から土屋先生の最終講義日程について連絡を受けた。 

3 月 9 日（土）15:00～16:00 ライブラリーセンター311-2 室、とのことであった。」との

説明があった。懇親会の情報告知や経工会ホームページへの掲載可否は鈴木先生へ確認

した上で対応することになった。 

 

⑥マーケティング演習への支援の進捗について 

高木会長から「三年生が対象の『マーケティング演習』にて、1 月 28 日に５グループ

の発表会があり、全グループの粗利がプラスになった。中には、金沢市内での無料の貸

衣装を使った写真撮影のビジネスで大きな利益を出したグループがあった。」との報告が

あった。 

 

➆総会の会場案について 

宮元相談役から総会の会場案を審議してはどうかとの提案があり、審議の結果、現時

点で穴水湾自然学苑に加え、白山麓キャンパスも候補とすることになった。大学の関係

部署にも確認をとりながら、今後も継続して審議することになった。 

 

以上をもって 20:00 に会は終了し、次回の幹事会を事業計画を変更して 3 月 11 日(月)の

18:30 からこぶし会会議室にて開催することを確認し、散会した。 


